

BUY \$20 & SCORE[†] \$20

OFFICIAL MAIL-IN COUPON OFFER FORM by mail

Please print clearly and complete all sections. Retain a copy of all documents sent.

Name: _____

Address: _____

City: _____

Province: _____ Postal Code: _____

Phone Number: _____

Participating products must be purchased between December 23, 2014 and February 8, 2015 and must all be purchased at the same time and in the same transaction to be eligible for the Coupon Booklet Offer. ALLOW 6-8 WEEKS AFTER February 24, 2015 for delivery of Coupon Booklet by mail. Limit one (1) Coupon Booklet per address or household.

How to Get a \$20 Coupon Booklet back by mail:

1. Purchase any combination of the following products for a total of \$20 or more (before taxes) at participating retailers across Canada (any size/variety/flavour): Lay's^{*} potato chips, Doritos^{*} tortilla chips, Tostitos^{*} tortilla chips, Ruffles^{*} potato chips, Munchies^{*} Snack Mix, Smartfood^{*} popcorn, Rold Gold^{*} pretzels, Cheetos^{*} cheese flavoured snacks, Chester's^{*} corn twists, Quaker^{*} Crispy Minis^{*} rice chips and rice cakes; Tostitos^{*} or Ruffles^{*} salsa/dips; Pepsi^{*}, Mountain Dew^{*}, Mug^{*}, 7UP^{*}, Dr Pepper^{**}, Crush^{**}, Schweppes^{**} soft drinks, Brisk[®] beverages, Gatorade^{*} and G2^{*} products.

2. Enclose the original itemized store-identified cash register receipt dated between December 23, 2014 and February 8, 2015 with the purchase price of each participating product circled. All products must be purchased in the same transaction to be eligible for the offer.

3. Complete this official mail-in coupon offer with your full name, address (including city, province and postal code) and phone number.

4. Mail all of the above (with sufficient postage), postmarked by February 24, 2015 to: **PEPSI/TOSTITOS 2015 \$20 Super Bowl Coupon Booklet Offer, P.O. Box 13397, Saint John, New Brunswick, E2L 5E7.**

INQUIRIES: Call 1-866-220-5534 to leave a message for a Customer Service representative or email pepsico-rebates@promo-trak.com. Please allow 5 weeks for us to receive and process your form before checking your status.

OFFER TERMS & CONDITIONS: Limit one (1) Coupon Offer Form per address or household. Only official mail-in and on-line Coupon Offer Forms and cash register receipt (showing the purchase date, purchase location, products purchased and purchase price from the eligible package sizes and participating brands) will be accepted. Cash register receipt and UPCs and/or product description are subject to verification. No responsibility is assumed by PepsiCo Canada ULC for lost, late, misdirected, insufficient postage or incomplete requests. Illegible requests will not be returned. Ineligible or incomplete requests will be returned with letter of explanation. Retain a copy of all documents sent. No receipts will be sent back. No groups, clubs or organizations may participate in this offer or reproduce or distribute this form, or any portion thereof, to its members. Offer available to individual consumers only. PepsiCo Canada ULC reserves the right to cancel this offer at any time. Employees of PepsiCo Canada ULC, The Pepsi Bottling Group (Canada), ULC, their bottlers, their respective parents, subsidiaries, divisions and affiliates, suppliers, distributors, and agencies are not eligible for this offer. Restrictions/conditions may apply to coupons. See individual coupons for details. While supplies last. Offer valid in Canada only. Not valid with any other offer. Void where prohibited by law. All information collected on this form will be used solely for the purpose of validating and processing your claim or to contact you should there be an issue with your claim. To view PepsiCo Canada's Privacy Policy, please visit www.pepsico.ca.

ACHETEZ POUR 20 \$ ET OBTENEZ† POUR 20 \$

EN BONS POUR DES PRODUITS GRATUITS par la poste

Veuillez écrire lisiblement en caractères d'imprimerie et remplir toutes les sections.
Veuillez conserver une copie de tous les documents envoyés.

Nom : _____

Adresse : _____

Ville : _____

Province : _____ Code postal : _____

Numéro de téléphone : _____

Les produits participants doivent tous être achetés au cours de la même transaction entre le 23 décembre 2014 et le 8 février 2015 pour donner droit à l'offre de livret de bons. PRÉVOIR DE 6 À 8 SEMAINES SUIVANT le 24 février 2015 pour la livraison du livret de bons. Limite de un (1) livret de bons par adresse ou par foyer.

Comment obtenir un livret de bons de 20 \$ par la poste :

1. Achetez toute combinaison des produits participants suivants pour un total de 20 \$ ou plus (avant taxes) auprès de l'un des détaillants participants partout au Canada (format, variété et saveur au choix) : croustilles Lay's*, chips tortilla Doritos*, chips tortilla Tostitos*, croustilles Ruffles*, Munchies* Super mélange, maïs soufflé Smartfood*, bretzels Rold Gold*, grignotines à saveur de fromage Cheetos*, spirales de maïs Chester's*, croustilles de riz et galettes de riz Quaker* Crispy Minis*; salsas et trempettes Tostitos* ou Ruffles*; boissons gazeuses Pepsi*, Mountain Dew*, Mug*, 7UP*, Dr Pepper**, Crush**et Schweppes**, boissons Brisk®, et produits Gatorade* et G2*.

2. Joignez le reçu de caisse détaillé original portant le nom du magasin, qui aura été émis entre le 23 décembre 2014 et le 8 février 2015, sur lequel vous aurez encerclé le prix de chaque produit participant. Tous les produits doivent être achetés au cours de la même transaction pour donner droit à l'offre.

3. Remplissez ce formulaire officiel d'offre postale en indiquant vos nom et adresse complète (y compris votre ville, votre province et votre code postal) et votre numéro de téléphone.

4. Postez le tout au plus tard le 24 février 2015, le cachet de la poste faisant foi, sous pli suffisamment affranchi à : **PEPSI/TOSTITOS 2015 Offre de livret de bons de 20 \$ du Super Bowl, C.P. 13397, Saint John (Nouveau-Brunswick) E2L 5E7.**

QUESTIONS : Pour laisser un message à un représentant du service à la clientèle, appelez au 1-866-220-5534 ou envoyez un courriel à pepsico-rebates@promo-trak.com. Veuillez prévoir cinq semaines pour que nous puissions recevoir et traiter votre demande avant d'en vérifier le traitement.

CONDITIONS OFFICIELLES : Limite d'un (1) formulaire d'offre de bons par adresse ou par foyer. Seuls les formulaires officiels d'offre postale et en ligne et le reçu de caisse (indiquant la date et l'endroit de l'achat, les produits achetés et le prix original ainsi que des formats d'emballages et des marques admissibles) seront acceptés. Les photocopies ainsi que les autres formats ou marques ne seront pas acceptés. Les reçus de caisse et les codes à barres (CUP) et/ou la description des produits pourront faire l'objet de vérification. PepsiCo Canada ULC n'assume aucune responsabilité pour les demandes perdues, en retard, mal acheminées, insuffisamment affranchies ou incomplètes. Les demandes admissibles ne seront pas retournées. Les demandes incomplètes ou qui ne sont pas admissibles seront retournées avec une lettre explicative. Veuillez conserver une copie de tous les documents envoyés. Aucun reçu ne vous sera retourné. Les groupes, clubs ou organismes ne peuvent profiter de cette offre ni reproduire ce formulaire en totalité ou en partie dans le but de le distribuer à leurs membres. Cette offre s'adresse uniquement aux consommateurs individuels. PepsiCo Canada ULC se réserve le droit d'annuler cette offre en tout temps. Les employés de PepsiCo Canada ULC, de La société du Groupe d'embouteillage Pepsi (Canada), ULC, de ses embouteilleurs, de leurs sociétés mères, filiales, divisions et affiliés, fournisseurs, distributeurs et agences ne sont pas admissibles à cette offre. Des conditions et des restrictions peuvent s'appliquer aux bons. Détails sur les bons. Jusqu'à épuisement des stocks. Offre valable au Canada seulement. Cette offre ne peut être combinée avec aucune autre offre. Nul où la loi l'interdit. Tous les renseignements demandés sur ce formulaire seront utilisés uniquement dans le but d'authentifier et de traiter votre demande ou pour communiquer avec vous en cas de problème. Pour consulter la politique relative au respect de la vie privée de PepsiCo Canada, visitez le site www.pepsico.ca.